



Marca escogió a Flamengo de básquetbol como equipo latino del año

Description

(La Habana) Ayer, el prestigioso diario español Marca escogió al club brasileño de baloncesto Flamengo como mejor equipo latinoamericano del año, en la tradicional Encuesta Deportiva de la agencia Prensa Latina.

Los campeones de la Basketball Champions League Américas 2024-2025 llegaron así a cuatro preferencias en el apartado colectivo, que presenta una fuerte pugna entre el equipo juvenil cubano de Béisbol5 y la selección masculina de fútbol de Argentina, con 16 votos para cada uno.

También de Brasil fue la elección del rotativo madrileño entre los hombres, al inclinarse por el jugador de tenis de mesa Hugo Calderano, tercero del ranking mundial, subtitular del orbe en Doha, ganador de la Copa Mundial y vencedor en los torneos de Foz do Iguacu, Buenos Aires y Ljubljana.

Calderano tampoco es el puntero entre los hombres, listado que encabeza actualmente el lanzador cubano Liván Moinelo, Jugador Más Valioso de la Liga del Pacífico en el béisbol profesional japonés y monarca con los Halcones del SoftBank.

En el apartado femenino marca escogió a la también cubana Leyanis Pérez, quien comanda ampliamente entre las damas con 35 sufragios.

La 61 edición de la tradicional consulta continental permanecerá abierta hasta el 22 de diciembre y continúa recibiendo votos de toda la región a través del correo oficial del certamen (deportes@prensa-latina.cu).

Los resultados finales se darán a conocer en una conferencia de prensa que incluirá un homenaje al legendario saltador cubano Javier Sotomayor, máximo ganador cubano en la historia de la Encuesta.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025